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村 上 隆 一 議 員（ 青 嵐 会 ） 質問方式：一問一答方式 

 

１ イノシシ被害減少に向けて  

（1） イノシシの捕獲に関して、課題の整理はできていますか  

（2） 課題解決に向けての大きな前進はＩＣＴの導入だと考えてい

ますが、尾道市も今後ＩＣＴ技術に頼る方向性はありますか  

（3） 農業従事者や猟友会などの高齢化と人口減少が加速している

状況下で、見回りに要する労力、捕獲効率の低下、出没場所

の把握、罠の設置場所の選定など、どのような対策を考えて

いますか  

（4） ＩＣＴなどによる先端技術で鳥獣被害対策をされている自治

体へこれまでに視察は行かれましたか  

（5） また、そういった自治体の職員に電話で問い合わせをしたこ

とはありますか  

（6） あるのであればどの時期、どこの自治体、どういった内容か

教えてください  

（7） あくまで目的は農業被害や人的被害を減少させ、市民に安心

感を与えることだと思っていますが、目的達成に近づくため

には、今後どのように取り組みをしていくのかお示しくださ

い  

 


